

Fecha	Sección	Página
28.08.2015	Negocios	3

## Destaca México en delitos informáticos

RAFAEL MATHUS

NUEVA YORK- México es el segundo país de América Latina en pérdidas por ciberataques y se estima que estos delitos vayan en aumento.

Esto, ha tenido un costo económico anual estimado en 3 millones de dólares, un monto que se espera que aumente en un futuro próximo.

Estos datos surge de una evaluación realizada por el In-(IRN), empresa global dedicada al desarrollo de conexiones rá un encuentro sobre seguridad corporativa en México en octubre.

Según el análisis de IRN, en los últimos años el sector energético se ha convertido en un objetivo clave de los "piratas" al ser víctima de un 70 por ciento de los ataques, seguido por las

industrias de la construcción, finanzas y seguros, que también están sufriendo las consecuencias de la delincuencia informática.

Brasil y México son los países de la región que más ataques sufren, según dijo a REFORMA Jorge Cisneros, especialista en Seguridad Corporativa de Intel Security para América Latina.

La piratería y el robo de ternational Research Network información o de identidades financieras está afectando particularmente el sector bancario entre negocios y organizacio- y se espera que aumente un 25 nes de cumbres, y que realiza- por ciento este año respecto del año anterior, indicó IRN.

IRN organizó el Foro de Seguridad Corporativa México 2015, que se realizará en octubre para abordar la seguridad cibernética como un tema prioritario para las empresas que operan actualmente o que deseen desarrollar actividades en el País.



Página 1 de \$ 31299.98 Tam: 113 cm2